

TECHNISCHE UNIVERSITÄT DRESDEN

A U S S C H R E I B U N G

zur Auszeichnung mit dem Förderpreis der Friedrich und Elisabeth Boysen-Stiftung des Jahres 2017

Die Friedrich und Elisabeth Boysen-Stiftung fördert die Wissenschaft und Forschung auf dem Gebiet der Umwelttechnik mit besonderer Berücksichtigung von ingenieurwissenschaftlichen Lösungen zur Reduktion von Schadstoffen, von Lärm und Energieverbrauch. Deshalb würdigt die Stiftung zusammen mit der Technischen Universität Dresden herausragende Dissertationen von jungen Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern der TU Dresden auf dem Gebiet der Umwelttechnik mit einem Förderpreis. Der Preis ist mit **5.000,- EUR** dotiert.

Vorschläge zur Auszeichnung können von Hochschullehrerinnen bzw. Hochschullehrern der Technischen Universität Dresden eingereicht werden. Die Arbeiten sollten im Zeitraum von Januar 2017 bis Dezember 2017 abgeschlossen und erfolgreich verteidigt worden sein. Mit der Dissertationsschrift sind alle einschlägigen Begutachtungen, Publikationen sowie ein Kurzlebenslauf der Kandidatin / des Kandidaten bis zum **20. Februar 2018** beim Rektorat der TU Dresden einzureichen. Die Preisverleihung findet am Tag der Fakultät der Preisträgerin / des Preisträgers oder in einem dementsprechend feierlichen Rahmen an der TU Dresden statt.

Dresden im Januar 2018



Prof. Dr.-Ing. habil. DEng/Auckland
Hans Müller-Steinhagen
Rektor



Prof. Dr.-Ing. Stefanos Fasoulas
Geschäftsführendes Vorstandsmitglied
der Friedrich und Elisabeth Boysen-
Stiftung